



Newsletter vom 23.11.2023

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, anlässlich einiger anstehender Termine wende ich mich mit einem weiteren Newsletter an Sie. Zudem möchte ich Sie über die Vielzahl von schulischen Veranstaltungen seit den Herbstferien informieren und an die Regelung für Krankmeldungen erinnern.

Personal/Unterrichtsverteilung

Mit dem Stundenplanwechsel zum 20.11. ist es organisatorisch bedingt auch zu Lehrer*innen-wechseln gekommen. Für die Fächer Musik und Englisch konnten wir nach langem Suchen zwar Vertretungslehrer*innen finden, leider warten wir aus bürokratischen Gründen, die wir nicht beeinflussen können, noch auf die Arbeitsverträge und hoffen, dass die beiden Kolleg*innen baldmöglichst anfangen können.

Krankmeldungen

Ich erinnere noch einmal daran, dass Sie seit diesem Schuljahr Ihre Tochter / Ihren Sohn unter Angabe des Namens und der Klasse auch per Mail an postmaster@gymnasium-am-stadtpark.de krankmelden können. Eine zusätzliche telefonische Krankmeldung oder Nachfrage ist nicht nötig. Telefonische Krankmeldungen können erst ab 7:45 Uhr angenommen werden (Dienstbeginn der Sekretärinnen).

Tag der offenen Tür

Wir haben viel positives Feedback zu unserem Tag der offenen Tür bekommen. Einen großen Anteil neben dem Engagement der Kolleg*innen und Schüler*innen haben aus unserer Sicht auch die vielen engagierten Eltern, die uns bei Führungen, am Empfang oder im Verkauf großartig unterstützt haben. Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten!

Elternsprechtage am 24.11.2023

In der Zeit des Elternsprechtags können Sie Fundsachen aus diesem Schuljahr am Haupteingang abholen. Bis 18 Uhr findet außerdem ein Bücherverkauf der Buchhandlung

„Rheinschmökern“ im Selbstlernzentrum statt. Der Erlös kommt dem Förderverein zugute. Gerne können Sie Ihren Kindern an diesem Tag Geld mitgeben, damit Sie Bücher erwerben können.



Spendenübergabe

€1800 konnten wir durch unser Schulfest generieren und schnell stand für uns fest, dass dieses Geld Krefelder Kindern zu Gute kommen soll. Und wo wäre es besser aufgehoben, als bei der Kindertafel? Als Vertreter unserer Schule besuchten Frau Reckeweg und die beiden Schülerinnen Finja Endom und Charlotte Schürkes (von links nach rechts) Tanja Kirsch-Boy und Thomas Jansen in der Einrichtung „MobiSatt“ der Kindertafel Krefeld. Dort erhalten Kinder von circa 3 bis 13 Jahren mittags eine warme Mahlzeit und vor allem eine liebevolle Betreuung. Die Projekte, die die Kindertafel zur Unterstützung von Krefelder Kindern und das Engagement von Thomas Jansen und Frau Kirsch-Boy sind sehr beeindruckend. Wir freuen uns, mit unserer Spende einen Teil dazu beitragen zu können.



StadtsparkArt

Am 14.03.2024 ist es wieder soweit. Die Talentshow *StadtsparkArt* geht in die 4. Runde. Zunächst aber können sich alle Talente beim Casting am 1.12. um 14 Uhr in der Aula zeigen:



Weihnachtsbaumverkauf am 9.12.

Am 9.12. verkaufen der Förderverein und die Q2 von 9:00 bis 13:00 Uhr hochwertige Weihnachtsbäume. Der Erlös kommt der Abiturkasse der Q2 zu Gute. Die Bläserklasse der Jahrgangsstufe 6 spielt Weihnachtslieder, zusätzlich gibt es einen kleinen Weihnachtsmarkt.



Letzter Schultag vor den Ferien

Am 20.12. endet der Unterricht nach der 4. Stunde. Die Cafeteria hat an diesem Tag geschlossen.

Tanzkurs

Am 23.11. beginnt für die Jahrgangsstufen 10 und Q1 der Tanzkurs. Unter der Leitung professioneller Trainer vom TC Seidenstadt lernen die Schüler*innen in 9 Tanzstunden Cha Cha Cha, Discofox, Langsamen Walzer etc. Auf dem Abschlussball am 23.02.2024 können die Schüler*innen ihr Können ihren Eltern zeigen.

Auftritte des Schulorchesters

Am 02.12. tritt das Schulorchester um 18 Uhr auf dem Uerdinger Nikolausmarkt auf. Wir freuen uns, wenn Sie vorbeischauen.



Die folgenden Veranstaltungen haben unser Schulleben seit den Herbstferien bereichert:

Mahngang zum Gedenken an die Reichspogromnacht in Uerdingen
Lesung mit Manfred Theisen für die Klassen 9
Halloweenparty der Q2 für die Klassen 5-7
Vizemeisterschaft der Jungen bei den Fußball-Stadtmeisterschaften
Besuch des Sparkassen-Bildungstrucks für die SoWi-Kurse der Q1
Theaterstück „Online“ für die Klassen 5-6
Besuch der Museumsuni mit den Kunstkursen der Jahrgangsstufe 9
GraffitiProjekt der IVK



Jahreshauptversammlung Förderverein

Die Jahreshauptversammlung des Fördervereins findet am 07.12. um 19 Uhr in Raum C027 statt. Bitte kommen Sie zahlreich!

Ich wünsche Ihnen eine schöne Adventszeit und melde mich wieder vor den Weihnachtsferien. Wenn Sie bis dahin mit aktuellen Nachrichten versorgt werden möchten, schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage oder in unseren neuen Instagram-Kanal.

Herzliche Grüße vom Stadtpark
Stefan Kleeberg